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今年度、336－ B地区 7Rのリジョンチェアパー

ソンにご推挙を賜り、就任することとなりました。

本来、私のようなものがこの大役をお受けする

器ではございませんが、長所でもあり、また短所

でもある男気のところが出てしまい、要請をお受

けすることにいたしました。4月 29 日に開催さ

れた次期地区役員研修会などの各種会議に出席

し、今更ながら事の重大さを身にしみて感じてい

るところでございます。

しかし、いざお受けしたからには、誠実に職務

を全うしていく覚悟でございますので、どうか会

員の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

今年度、336 － B地区の一井淳治ガバナーのア

クティビティ・スローガンは『奉仕こそ原点』、

そして地区ガバナー・キーワードは『会員増強・

環境保全・青少年健全育成』であります。

特に今日、日本経済が低迷する中、336 － B地

区は 1991 年のピーク時の 6,453 名のメンバーが、

3,000 名を割り込みそうな状態になっております。

会員が減れば会の存続が危うくなり、そして何よ

りも奉仕のエネルギーが低下してまいります。私

達は《奉仕》を共通の目的に集まっています。そ

の奉仕に勢いを吹き込むのも会員増強であります

から、私どもはまず、『会員増強』に力を入れて

まいりたいと思います。

今年度、RCはマール・会則・会員統合委員会

の委員として、7リジョン会員顧問の重責を兼務

することになりました。一井地区ガバナーのもと

で、7R － 1Z・2Z のゾーンチェアパーソンと一

緒になって、この 1年間頑張っていこうと思いま

す。重ねて会員皆様方のご指導・ご支援・ご協力

を賜りますようお願い申し上げまして、ご挨拶と

させていただきます。

就任のご挨拶

戸 田 暖 久7R－RC

思いがけず ZCの役が回って来ました。たまた

ま縁があったという気持ちで引き受けることにし

ました。「それぞれが固辞していては LCの活動

は成り立たない。任務が回ってきたら役割分担の

一つと考えて引き受けること。」と入会時に言わ

れたことが思い出されます。ただ ZCの役割りを

認識して引き受けたわけではありませんので、今

後経験すること全てが勉強だと思っています。

私にとって関わるまでのライオンズクラブと

は、お金持ちの集まりで、いろんな所に寄付をす

る団体と言う程度の知識しかありませんでした。

仕事の関係でホテル事業に携わるようになり、そ

のホテルにライオンズクラブの事務局を招聘した

ことが入会のきっかけでした。直前まで共済事業

の管理部をまかされていましたので、ホテル事業

も初めてならライオンズクラブも未体験のゾーン

でした。

恐る恐る入ったライオンズの例会は、衝撃的な

ものでした。全ての作法やしきたりが日常生活と

かけ離れていますし、英語中心の世界でした。当

初は違和感を覚えたものですが、慣れと言うのは

恐ろしいもので、ライオニズムの精神と共に歌ま

で身体に染み込んで来ました。そして 2年目には

テールツイスター、3年目には幹事、4年目には

45 周年記念式典の大会幹事を勤めてまいりまし

た。米子に来て 5年目を迎える直前に異動で鳥取

に帰ることになりました。45 周年記念式典にお

いでいただいたご縁もあって、こちらで鳥取ライ

ゾーンチェアパーソンに就任して

山 名 立 洋7R－1Z－ ZC



－ 3 －

「いなばの森」植林の為の剪定、
挿し木講習会・作業活動報告

細 田 　 覚環境保全委員長

平成 22 年 6 月 20 日（日）に出合いの森管理棟

において、「いなばの森」植林の為の剪定、挿し

木講習会・作業が行われました。

当日はライオンズ会員はじめ一般の市民の皆様

にご参加頂き、総勢 40 名近くの大変にぎやかな

アクティビティーとなりました。

谷尾理事による、つつじやさつきの剪定の講習

会から始まり、レンギョウの新芽を短くカットし

て挿し木にする作業を皆で行いました。かなりの

数がありましたが多くの皆様のご協力を頂きまし

て、4,000 本の挿し木が完成しました。7月 15 日

現在で皆様に植えていただいた挿し木に新芽が出

ていたことを報告させていただきます。

皆様にご協力いただいた挿し木は、11 月に行

われる「いなばの森の植林作業」にて、いなばの

森に植えられます。そして来年 3月には黄色い花

を咲かせて多くの皆様に喜んでいただけることで

しょう。

この度は皆様にご参加頂き本当にありがとうご

ざました。私自身命を植えることの素晴らしさと

大切さを学ばせていただきました。重ねて感謝申

し上げます。本当にありがとうござました。

オンズクラブに入ることになりました。そして計

画委員長、テーマー、YE地区委員、会長を務め

て今期から ZCの役割を担うことになりました。

ZC の役割は、RCと共にガバナーとクラブを

結びつけるものだと感じています。ガバナー方針

がどのように実践されているのか。あるいはクラ

ブの動きが的確にガバナーに伝わっているのか

という点で連携を取り持つという重要な役割があ

り、ZCはよりクラブに近い立場でその任務を受

け持つものではないかと思います。日本の少子高

齢化をはじめ、あらゆる社会現象の波はライオン

ズクラブにも同じように作用します。会員減少も

ある意味では社会の流れに巻き込まれているとい

う見方も出来ます。課題山積の中での 1年間の活

動となりますが、現状より半歩前進を目指し取り

組んで行きたいと思いますので、皆様方の格段の

ご協力を宜しくお願い申し上げます。
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2010 年度納涼例会が 7月 15 日ワシントンホテ

ルプラザで開催されました。例会の後、三沢計画

委員の司会、松本繁蔵第一副会長の開宴挨拶で納

涼会開始。乾杯の発声は 7R－ PR委員田渕委員。

「永美会長 1年頑張って。会員はしっかりと会長

を支えて」との檄で「乾杯！！」。

和気あいあいの懇親のなか、会員委員会担当福

嶋理事の進行で恒例の賞品ゲットゲームがスター

ト。今回はビンゴではなく、お札の番号を使った

ゲームでした。めいめいが 1万円、5千円、千円の

何れかを一枚取り出し、「偶数か奇数か？」「数字

は？」と問われるたびに一喜一憂。第1位のペアお

食事券は見事山根秋雄幹事が獲得。富士原テール

ツイスターの提案で、山根幹事は今夜だけの幸運

に五千円のドネーション。有難うございます。

また会う日までを合唱、砂田第二副会長閉宴挨

拶の後、林前会長の力強いライオンズローアで締

めくくり。夏本番を前に鋭気を養えました。計画委

員会の皆様、楽しい納涼例会有難うございました。

第1014回納涼例会開催

PR・会報編集委員会
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他人と和することができるものは、独自の考え

方をもっている。その上で相互批判は交わすけれ

ども、ごり押しはやらない。

和を知りて和すれども、
礼をもってこれを節せざれば、
また行わるべからず。（学而篇）

礼と和、これが人間関係の基本原理

平成 22 年 7月初め、思い出して書きはじめた。

母親が 80歳で亡くなりましたが、私にとってはい

ま思えば、かけがえのない人だったと、思います。

その当時母は、大腸がんとなり本人には伝えず

に闘病しており、調子もよく食べるのがたのしみ

のようでしたが、そのうち食も細くなり、今まで

の様な、早く元気になって何々したいと言わなく

なりました。最後のときを今でも良く覚えていま

すが、松江から帰り道で今までの事がいろいろ頭

のなかでかけめぐっていました。病院について耳

元で「ついたで、ついたで！」と言っていたら、

少し目をあけたような気がして、「ありがとう、

ありがとう、ありがとう」と言うことばが、自然

に何度も何度も何度も、涙と共に止める事ができ

ませんでした。

それから約 1年後に、本文が始まる事となりま

した。午前 10 時頃、体調が悪くなり病院に行く

事となりました。私はすでに気を失い後の事は、

記憶がありません。6日間夢のなかで、彷徨いな

がら、右往左往としていただろう。ただ 6日間以

降、少しずつ目が、記憶が、出口を探していたの

でしょう。

記憶が理解できるように成りました。その 6日

間は記憶をたどれば夢の中で、母親とリヤカーで

坂道を押している場面や、部屋のすみのうえの方

から強い明るい光が見えたり、強く残っている映

像は川の向こう岸から母親が、来るな！来るな！

と大きな声で叫んでいました。

今思えば、むかしから三途の川を渡るかどうか

によって、今の世とあの世の境目があってそれが

三途の川ではなかったのではないか。そう考える

と、亡くなった母父親はいつまでも子供のことを

かげながら、守っているのでは、ないだろうか。

看護婦さんが、言われる話によると、配達、配

過去と未来の接点

山 本 俊 章会報委員会理事

人間の生き方・考え方の大原則

論語塾

人生の一こま
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2010年6月ゴルフ同好会便り

山本俊章選手　ツアー今年度最終戦を飾る。
BG　山下教幸選手

優勝の弁

2010 年 6 月 27 日（日）ゴルフコンペが鳥取砂

丘コースにて行われました。

前日は、梅雨前線の為、大雨、雷、風と最悪と

思っていましたが当日になると、コロット変わり

参加者の皆さんの気持ちが通じたようでした。

私は砂田さん、石賀さん、山下さんの組でまわ

り、スタートから皆パーパーとすばらしい出足で

した。私もつられて良くなり午前中が 45 点と最

近にないスコアーでした。

昼食後は、同伴者の応援と自分のプレッシャー

との戦いでした。終わって見れば、かなりたたき

ましたが、多いハンデをいただきましたので、お

かげさまで優勝させていただきました。次の時に

は、もう少しカッコよく決めたいものだと、思っ

ております。

皆さん、乞うご期待を！！

達と何度も、いっていた様でした。

初めは、仕事の事、嫁の事、子供、兄弟、親類、

本人は、おそらく理解できずに見舞いに来られた

皆さんに、顔だけは良くわかって笑顔で、挨拶を

していたようでした。

自分が倒れて、約 7年になりますが、おかげ様

で色々ありましたが、今を大切にと思っています。

今でもこれからも、忘れることはありませんが、

皆さんも何時か、そんな場面に遭遇したならば、

母父に、ありがとう、ありがとうのことばをかけ

てあげて下さい。私の友達も、倒れた時に同じ様

な体験をしたと、言っていました。

耳が聞こえなくても、相手には、良く聞こえて

いるとの、ことです。

いつか三途の川に、迷って入る様なことがある

ならば、母父を呼んでください。きっと応えてく

れると、思います。

あなたの、帰り道を、！！！
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新ハンデー　山本俊章　24
7月競技は 7月 25日（日）鳥取GC砂丘コースで行います。
新年度になり永美会長杯、林前会長杯取り切り戦等沢山のコンペになります。

2010 年 6月 27日　鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 山本　俊章 102 40 62
2 山本　　隆 93 25 68
3 仁保　統博 78 8 80
4 矢野　信也 86 15 71
5 砂田　典男 88 15 73
6 山下　教幸 92 18 74
7 田中　敏明 93 18 75
8 福嶋　德男 90 15 75
9 石賀　伸也 112 35 77
10 田中　宏明 108 30 78
11 山本　孝夫 97 19 78
12 下石　明義 109 31 78
13 藤森　寛義 107 26 81
14 西山　　弘 100 18 82
15 田渕　吉男 103 19 84

順位 氏名 GROSS HNCP NET
16 壱岐　昇一 118 29 89
17 安田　　勤 121 31 90
18 西尾吉兵衛 126 34 92
19 林　　憲二 140 36 104
20 井上　法雄 143 39 104

ベストグロス賞 山下　教幸
ニアピン№ 2 矢野　信也
　　　　№ 7 山本　　隆
　　　　№ 11 藤森　寛義
　　　　№ 16 砂田　典男
ドラコン№ 1 石賀　伸也
　　　　№ 10 山本　俊章
ドラタン№ 1 西尾吉兵衛
　　　　№ 10 山本　孝夫

7月第1例会（1日）

・永美一雄・林　憲二・松本繁蔵・砂田典男・下

田哲也・山根秋雄・田中宏明・山本　隆・富士

原貴恵子…今年1年よろしくお願いします。

・谷口博繁…ザ・ライオンタイムスの表紙で学生

達の元気な姿を紹介いただき、ありがとうござ

いました。

・田渕吉男…7月会報の表に写真がのりました。

又PR委員として地区へ出向しますのであわせ

てドネーションします。

・渡邉哲次…永美新会長一年間お世話になりま

す。鳥取いなばライオンズクラブ発展のために

ご活躍下さい。

・仁保統博…新年度7月号マンスリーの表に私の

写真がありました。

・矢野信也…ライオン誌7月号の表紙にのせて頂

きました。

・仁保統博…6月26日 佐用ゴルフクラブにおいて

明治安田生命さんのゴルフコンペに参加してハ

ンデーキャップにめぐまれ優勝しました。賞品

は但馬牛の超豪華ステーキでした。富士原さん

お世話になりました。

7月第2例会（15日）

・永美一雄…鬱陶しい梅雨をふっとばせ。本日は

納涼例会。冷たいビールに乾杯。

・田中宏明…7月7日（水）に鳥取GC砂丘コース

でウグイス会（小さい会）のコンペがあり、ハ

ンディにめぐまれて優勝しました。ドネーショ

ンします。

・仁保統博…7月14日の第2回ワシントンホテル銀

杯コンペにおいて、第3位、ベストグロス賞

をいただきました。一緒にプレーをした田渕吉

男さん、山本孝夫さんありがとうございまし

た。三沢支配人、ご苦労様でした。

・砂田典男…6月14日行われました、ワシントン

ホテル第2回銀 杯ゴルフコンペに於いて当日

賞を頂きました。コンペ当日の夜中の1時頃、

お産の為帰省していた娘が様子がおかしいとの

事で急遽、鳥取産院に連れて行きそのまま入

院、4時頃帰宅しましたが心配で眠る事が出来

ず、朝を迎え朝仕事を終え夏の交通安全初日の

広報パトロールも無事に終えゴルフ場へ駆けつ

けました。ゴルフプレーも無事に終え帰宅途中

にメールが入りPM2：50無事に男の子を出産

し母子とも健康との事でした。私の二人目の孫

の誕生です。コンペの賞品は豪華ディナー付き

スイートルーム宿泊券二人分（4万円相当）だ

そうです。私が使用しようと思ったのですが独

り身では一緒に行く人もいないので娘夫婦にプ

レゼントする事にしました。

・富士原貴恵子…役員でありながら遅刻し、ご心
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理事会だより－（7月）事務局だより

★7月1日　第1013回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率64.9％　M後率81.8％）

※役員紹介

※会長幹事バッチ引継ぎ

※会長所信表明並びに挨拶

※地区委員任命状伝達

336－B地区7RPR委員　田渕吉男

※年間計画案承認

※新年度予算案承認

＜幹事報告＞

・今年度取引銀行について

・H22年7、8、9、H23年6月は上着無し

ノーネクタイも可（ガバナー公式訪問は除く）

・例会・理事会においての喫煙はご遠慮ください。

・例会中の電話はマナーモードとし、私語は慎む。

・今年度は夜間例会も委員会ごととする

・事業は基本的に全員参加とする。

・災害緊急援助チーム構成員について

山本　隆　山下教幸　下田哲也

・アクティビティ・会員増強・運営研修会開催

日　時　2010年7月31日（土）13：00～16：30

場　所　岡山ロイヤルホテル

出席者　永美　加納義信　野村

・7R－1Zガバナー公式訪問日程について

日　時　2010年8月25日（水）12：20～13：30

会　場　ホテルニューオータニ鳥取　鶴の間

ホスト　鳥取LC

・地区誌配布について

＜委員会報告＞

・計画…納涼例会（7月第2例会）について

日　時　7月15日（木）例会18：00～18：30

　　　　納涼会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

★7月5日　会計監査　11：30～　梅乃井

前年度会長、第一副会長、会計、幹事、

会計監査2名、事務局出席

★7月8日　理事会　11：30～　丸茂

理事18名　会計監査1名　委員長1名出席

★7月15日　第1014回納涼例会

例会18：00～18：30　納涼会18：30～20：00

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率71.4％）

※2009年度会計報告・監査報告・剰余金処分案に

ついて

＜幹事報告＞

・7R－1Z6LC会長・幹事会開催報告

・第49回東洋東南アジアフォーラム開催

日　時　2010年11月18日（木）～21日（日）

場　所　高雄（台湾）

・8月第一例会（8月5日）ZC例会訪問

＜委員会報告＞

・PR・会報…今年度会報新シリーズ「人生の一

こま（萌えた頃）」連載につき原稿のお願い

・青少年指導…「ジオパーク講演会」開催

日　時　2010年8月5日（木）（8月第一例会）

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

講　師　鳥取県文化観光局観光政策課山陰

　　　　海岸ジオパーク推進室　安藤和也様

・視力保護…8月第一例会でCSFⅡ募金箱回収

議題

①準備理事会（仮）決議事項を正式決議とする件

承認

②2009年度会計報告・監査報告　　　　　　承認

③退会者について　　　　　　　　　　　　承認

④納涼例会について　　　　　　　　　　　承認

⑤8月第一例会にて「ジオパーク講演会」開催に

ついて

日　時　8月5日（木）12：20～（8月第一例会）

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

講　演　20分

講　師　鳥取県文化観光局観光政策課山陰海岸

配おかけしました。

・山根秋雄・松谷和雄・仁保統博・砂田典男・山

口英晃…納涼例会のお札ゲームで景品を頂きま

した。



－ 9 －

◎8月誕生祝…1日石井　12日房安　20日山本俊彦

　21日山下　28日下石　30日森田勝　31日松谷

◎8月結婚記念日ライオン…該当ナシ

◎同好会だより

・8月のクラブゴルフは、8月29日（日）

砂丘9：00スタート

マンスリーレポート集計表（6月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 0 1 5 30 31 0 1 30 2 1 1 83.0

鳥 取 中 央 5 156,866 4 65 38 37 0 0 37 2 0 0 96.0

鳥取いなば 4 80,000 3 50 85 82 1 0 83 8 0 0 80.0

鳥 取 久 松 2 130,750 0 0 40 38 0 3 35 1 0 0 79.0

鳥 取 千 代 1 1,196 1 5 27 26 0 2 24 2 0 0 81.5

鳥 取 砂 丘 5 579,738 4 278 49 47 0 3 44 4 0 0 84.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 84.0

◎7月6日　2009年度会計監査　11：30～

◎7月9日　第307回7月例会　14：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

・新役員紹介　　・会長・幹事バッチ引継ぎ

・会長所信表明　　・スポンサークラブ会長挨拶

・2009年度会計報告・監査報告

・年間計画案・予算案承認

・誕生祝品について　　・納涼例会について

・事業資金集金について

・8月は納涼例会

日　時　8月20日（金）17：30～　場　所　賀露幸

・会費納入について　　・取引銀行について

・スポンサークラブ会長　永美一雄・幹事　山根

秋雄…楽しい例会にお招きいただいてありがと

うございます。今年1年、何かとお世話になり

ますがどうかよろしくお願いします。

・会長　宮本康子・幹事　奥田和子…新年度を迎

え、私共会長、幹事として大変不安いっぱいで

す。一年間皆様の御指導、御協力お願い致しま

す。

ジオパーク推進室　安藤和也様

「山陰ジオパークを歩こう」開催については、

9／4か5予定。40名程度を参加目標　　　　承認

⑥CSFⅡ募金箱回収について

8月第一例会にて視力保護委員会が回収。募金

については鳥取信用金庫本店に集金をお願いす

る。用途については、第二回準備理事会の決議

どおり、朗読奉仕グループ「月草会」へデジタ

ルカセットデッキを贈る資金とする。

⑦鳥取県緑化推進委員会助成金について

上記について、次年度に続きすでに申請、7月

末に審査の結果が出されることが報告される

⑧郡山市浸水について

姉妹提携している郡山開成LCの会員の状況に

ついて、石井元会長へお尋ねしたところ、会員

の皆さんは全員無事で、建物の被害もほとんど

なかったということなので。この電話をもって

お見舞いとする。



○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○
○　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　○

１ 日 17 火

２ 月 18 水

３ 火 （鳥取中央 LC例会） 19 木 　　　　

４ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 20 金 LSC 第 308 回納涼例会

５ 木 第 1015 回例会　　 21 土

６ 金 22 日

７ 土 　　　　　 23 月

８ 日 24 火

９ 月 25 水 7R－ 1Z ガバナー公式訪問合同例会

10 火 （鳥取 LC例会） 26 木

11 水 27 金

12 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 28 土

13 金 （鳥取千代 LC例会） 29 日 クラブゴルフ

14 土 30 月

15 日 31 火

16 月

表紙写真説明

永美会長所信表明。7月第一例会。

8 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

永美会長より、会報内容の充実という宿題を頂
き、房安委員長を中心に委員会メンバーで色々と
智恵を絞った結果、今ブームになっている「論語
塾」と視点を変えた「人生の一こま・萌えた頃」
の 2枚看板を加えた会報発行となります。期待し
て下さい。
「論語読みの論語知らず」ということわざがあ
りますが、意味は（論語の文章はスラスラ読める
が、その説かれている本義はまるで理解してない。
表現上の理解にとどまり、それを実行できない例
え）と書いてあります。小生のことかな？どうか
今年度 11 回発行の論語を理解してライオンズ活
動に活かしてください。
新年度に入り1ヶ月経過しました。次の言葉で

編集後記とします。「燃えている者には水をかける
な、燃えない者には時をかけるな」燃えましょう！

PR・編集副委員長　森田勝憲

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628

幹　事　山 根 秋 雄
　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


